

Junio 2016



**El seguro crecerá en casi todos los países de América Latina con un negocio más profundo**

RED CUMES organizó el pasado 31 de mayo un webinar bajo el título de "**Tendencias y perspectivas del sector asegurador en Latinoamérica**". En el mismo, participaron el director general del Servicio de Estudios de MAPFRE, Manuel Aguilera, y José Antonio Herce, director asociado de Economía Aplicada de Analistas Financieros Internacionales (AFI).

Aguilera, dedicó su presentación a evaluar 3 puntos del sector en la región. Por un lado las tendencias estructurales de los últimos 10 años, la situación de brecha de protección del seguro (BPS) y las perspectivas de crecimiento país a país en base a las previsiones realizadas por el FMI y el Índice de Evolución del Mercado (IEM).

Por su parte, José Antonio Herce, centró su exposición en el desempeño económico de América Latina y cómo esta región forma parte de la ralentización mundial desde hace ya algunos trimestres.

Además, recientemente FUNDACIÓN MAPFRE ha publicado el informe 'Tendencias de crecimientos de los mercados aseguradores de América Latina para 2016' elaborado por el Servicio de Estudios de MAPFRE.





### [Insurtech : the next billion-dollar opportunity in FinTech](#) [Charlotte, NC : Let's Talk Payment \(LTP\), 2016](#)

Análisis del gasto e inversión en tecnología del sector asegurador e influencia de las insurtech, startups que se dedican al campo de los seguros y que buscan productos innovadores, basados en la tecnología y completamente personalizados para sus clientes.



### [Comparar seguros online en España: estudio de situación.](#) [Madrid: INESE : Marketing Site, 2016](#)

Obtener un buen precio a la hora de contratar un seguro es una actividad que genera varios millones de visitas a webs de todo tipo y supone un paso previo a la contratación de una póliza. La actividad de comparadores está consolidada y desde su aparición están bastante estables.



### [Cuando China tose, Latinoamérica se resfría](#) En: [Solunion: información y tendencias para ayudar a las empresas a optimizar su actividad comercial.- número 9, Mayo 2016](#)

El aumento de las insolvencias en China en un 20%, según las previsiones para 2016, tendrá implicaciones no solo para el propio país, sino también para sus socios comerciales.



### [Informe 2015 seguros y fondos de pensiones.](#) Madrid: [Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones, 2016](#)

Incluye los principales datos del mercado asegurador español y de pensiones a partir de la información suministrada por las entidades.



### **El seguro del Automóvil presenta buenos números en los primeros meses de 2016**

Los datos de los primeros meses para España, apuntan que 2016 va a ser un buen año para el seguro de Autos. El volumen de primas en el primer trimestre alcanzó los 2.726 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 4,74% sobre el mismo periodo de 2015.



### **Hay que adaptarse a los cambios** **EN ZONA SEGURA**

Los responsables de las aseguradoras latinoamericanas son conscientes de que deben adaptarse a los cambios, la mayoría de las compañías están luchando por reinventar sus organizaciones de cara al futuro y a los retos económicos, demográficos y de disrupción tecnológica a los que se enfrentan.



### **El seguro y la probabilidad** **NO LO @SEGURO, PERO...**

Unespa acaba de presentar su Memoria Social, y para hacerlo ha elegido destacar de toda la información contenida en el documento un análisis de los robos en los hogares españoles



### **¿Qué debemos tener presente en la transformación digital?**

#### **TECNOLOGÍA ASEGURADORA**

La Transformación digital, hoy en día en cualquier compañía y cualquier sector, es un foco vital para continuar en el tren de la evolución y ser competitivo.



---

Si no quiere seguir recibiendo este tipo de información reenvíe este correo a [bajaobjetivoseguro@fundacionmapfre.org](mailto:bajaobjetivoseguro@fundacionmapfre.org) indicando en el asunto "baja"